
 

 

 

 

 

LUCIANO LATTANZI 

Mi avvicino all’informatica alla fine degli anni ‘80 del secolo scorso e ancora oggi mi ritengo 

un potenziale “curioso”. Come tanti tra noi ho attraversato più ambiti, anche se negli ultimi 

anni mi sono impegnato principalmente nella formazione e più genericamente nella 

comunicazione.  

Perché l’associazionismo di categoria? E’ una domanda che mi sono posto anch’io e non sono 

certo di avere la risposta. E’ probabile che dopo aver creduto molto nel valore del “gruppo”, 

oggi sento il bisogno di guardare, come servizio, ai più giovani e alla loro crescita 

professionale. Almeno per quello che posso e “meglio” conosco. 

 


